

老人の健康づくりに活躍



広報六月号でご紹介しました体力づくりの指導員、伊藤実さんの指導による健康、体力づくり講習会が、現在日吉、南条地区を中心に開催されています。講習会は保健婦さんも同席して、血圧測定や日常生活の相談に応じ、映画やお話、体操、クロッキー、などバラエティに富んだ内容です。



愛の手で明るい社会をつくりましょう 社会を明るくする運動はじまる

七月一日から一か月間“社会を明るくする運動”が展開されます。犯罪のない明るい社会をつくるためには、まず明るい家庭づくりが大切です。

最近中学生、高校生などの低年齢の少年や少女の非行が増えます。青少年の非行は他人ごとではあります。

期間中保護司による公開研究会及び一円玉募金運動等が行われます。

みんなのご協力を願いします。

家庭教育相談事業 のお知らせ

県教育委員会では、お子さん

ありません。

青少年を取りまく人びとが、地域の中で手を取り合って青少年を非行から守りましょう。

対象家庭の皆様の御活用をお

消防署からのお願い

- (2) 地区名、部落名を確實に。
- (3) 災害にあつてゐる方の世帯主名。
- (4) 現場近くの目標物や目印。
- (5) 火災の場合——何が燃えているか。
- (6) 逃げ遅れはいるか、いないか。どんな状況か。
- (7) 通報者の住所、氏名、電話番号。

には民謡の一つもでるような、くつろいだ雰囲気の中で体力づくりにはげむおじいちゃんおばあちゃんには、「すごく楽しい、身体も軽くなつて、おかげで才くらい若返つたようですよ。」となかなか好評です。

希望があればどの地区へも出かけますので、気軽に公民館まで申し込んでください。

㊀四一一三五八 (有)三〇五〇二

八日市場市外三町消防組合では、四月一日より最新鋭の消防救急指令装置が完備され、五月二十日より「一一九番集中管理」で運用しております。

この集中管理により、一市三町の一九番通報のすべてが消防署通信指令室に入ります。

消防署では常に二十四時間体制で、いざ出動、に備えております。

そこでお願ひですが、最新鋭の設備を最大限に活用するためには、通報の際は次の事柄に心掛けください。

①火事か救急かをハッキリと。

- ※ 防災相談は ○本部、本所 (四七七二)〇七〇
 - 横芝分署 (四七七二)一七七
 - 野菜分遣所 (四七七二)三五一
- 以上の事柄を“あわてず、おちついて”話して下さい。

- ※ 火災、救急、救助は一一九番
- ※ 火災の問合せは (四七七二)三五〇
- ※ 休日診療医等の問合せは (四七七二)〇七〇



交通事故に 気をつけよう

夏の交通事故防止運動が、七月二十一日から八月三十日まで県下一斉に行われます。

この期間は、夏の行楽シーズンと児童・生徒の夏休みが重なるため、交通事故が多発する傾向にあります。

このため次の四項目を重点に運動を開いています。

(一) 子供の交通事故防止。

(二) 自転車・自動二輪車・原動機付自転車の交通事故防止。

(三) 海浜道路における交通環境の整備。

(四) シートベルト着用の推進。

夏は、とくに暑さから気がゆるみがちとなります。

居眠り運転や、過労運転には十分注意し、交通ルールを守つて事故を未然に防止しましょう。